

## 年長さん、SL遠足に行ってきました

4月23日(金)に、年長さんたちがSLに乗車して目的地に向かうSL遠足に行ってきました。園バスに乗って真岡駅に向かいます。

真岡駅に着いたら、「SLキューロク館」を見学しました。展示しているSLの前で記念写真を撮ったえり、客車内を見学したりしました。見学途中でSLの汽笛が聞えてきました。黒い煙もみえます。この音に園児たちはびっくりしていました。なかには「くさい!」という子もいました。



出発の時間が近づいてきました。これから乗り込むSLを見ながら客車に乗り込みます。全員乗り込んだら七井駅目指して出発です。ここでまた汽笛が鳴ります。前回よりも大きな音が園児たちを驚かせました。SLが走りだしました。車窓から見える流れる景色に目を奪われた様子の子どもたち。目を輝かせていた園児の姿が印象的でした。



七井駅で降り、乗車していたSLにお別れして園バスで益子北運動公園へ向かいました。木かげを見つけたので、そこで昼食を食べました。食事の後は、遊具で思い思いに遊びました。とても長いローラーすべり台があり、みんなで楽しそうにすべっていました。

園児にとって、幼稚園での貴重な思い出となる一日だったと思います。

